
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 200 del 14/12/2023

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Claudio Belgiorno riguardo al 
nuovo campo sportivo di Paperino

(Risponde Faggi Simone)

    

Visto che

nei giorni scorsi si è avuta notizia che il primo lotto  dei lavori del “Nuovo campo sportivo di  
Paperino”  che  doveva  concludersi  entro  il  2021  è  fermo  da  mesi  e  non  si  sa  quando 
ripartirà;

Considerato

che per il secondo lotto previsto con partenza 2022, legato poi al Pnrr,  è uscita la gara di 
appalto per i lavori che dovrebbero partire a settembre e concludersi entro otto mesi;

Considerato inoltre

che sta crescendo il degrado dovuto all’erba alta e rovi intorno all’area con la protesta dei 
vicini residenti

Si chiede alla S.V.

Se ed, eventualmente, da quando l’Amministrazione fosse a conoscenza del problema e 
cosa, adesso, intenda fare per portare a termine i lavori nel più breve tempo possibile
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